

Jiménez y Rodri

# El máximo goleador y el menos goleado, ambos del Badajoz

## Ven a su equipo como campeón indiscutible del Grupo XV

AL PRIMERO, LO QUIERE RECUPERAR EL BETIS; Y AL SEGUNDO, LO HAN OBSERVADO GIJON Y SABADELL

Hoy traemos a las páginas de "Arco" a Jiménez, máximo goleador del Grupo y uno de los máximos de todas las categorías. Jiménez es un hombre-gol, podrá jugar mejor o peor pero su gol es casi inevitable, su potencia es tremenda con ambas piernas y es jugador que no solamente tira con fuerza sino que lucha al máximo en cada encuentro. Por ello hoy cuando la Liga toca a su fin viene a nuestro periódico con los máximos merecimientos.

Ficha: Nacido en Sevilla hace 25 años y mide 1,80; comenzó sus primeros pasos en un típico club del barrio sevillano el Ca-



—¿Cómo te encuentras en Badajoz?

—Maravillosamente, creo que he encajado y posiblemente para toda la vida. (Ya le hemos visto bien acompañado por una distinguida señorita local).

—¿Te es más difícil meter goles ahora?

—Mucho más; cada día me marcan más implacablemente; fíjate, después de no tener un rasguño en toda la Liga, he venido a lesionarme en Villacañas; yo comprendo que es natural que traten de anularme.

—¿Qué opinas de Tapia?

—Que es un maravilloso delantero centro y que ve el gol como yo o mejor.

—¿Y de Medina?

—Que hemos congeniado y nuestros estilos se complementan hasta el punto que cuando me falta Medina al lado parece que me falta todo.

—¿Quién te marcó mejor?

—Renedo, del Cacereño, sin duda.

—¿Quién más facilón?

—Nadie, todos pusieron su mejor interés.

—¿Te gustaría ascender con el Badajoz?

—Naturalmente a eso hemos venido todos.

—¿Qué opinas de "Arco"?

—Es un periódico serio, que me gusta leer por la amplia información que trae del Grupo y regionales y al mismo al que estoy agradecido por el buen trato que he recibido en sus comentarios.

—¿Y de la afición pacense?

—Fenomenal, maravillosa; yo la comparo con la del Betis, digna de mejor suerte, que yo de todo corazón le deseo.

—¿Está todo resuelto para la liguilla?

—Ni mucho menos un fallo a estas alturas sería irreparable y habrá que esperar al final.

Damos las gracias a Jiménez por su amabilidad para con nosotros y nos vamos en busca de Rodri.

RODRI:

**26 PARTIDOS, 6 GOLES EN CONTRA, UN RECORD IMPRESIONANTE**

Rodri, el eterno reserva del Badajoz como meta, que normalmente termina desplazando al titular de turno, está cuajando su mejor temporada como portero. Su "secre" es fuera de serie, a poco más de 1/4 de gol por partido jugado da idea de la forma actual del cancerbero pacense. Arco no puede permanecer al margen del hecho verdaderamente insólito y lo traemos a sus líneas.

Ficha: Rodrigo Robles Custodio, vio la luz por primera vez en Villafraanca de los Barros y cuenta en la actualidad con 24 años recién cumplidos; jugó en los juveniles de Villafraanca e inmediatamente vino al Badajoz, estuvo cedido al S. Vicente una temporada, para después incorporarse a la plantilla albinegra definitivamente hace cinco temporadas.

—¿Tu mejor temporada en el Badajoz?

—Para mí sin duda alguna está en la que por haber actuado más partidos seguidos he cojido la confianza necesaria y he podido mantener una línea de regularidad que otras veces no tuve.

—¿Qué compañero te cerró el paso más?

—Todos. El Badajoz ha tenido durante mi estancia aquí grandes porteros, como Hernando, Cano, León etc. y sobre todos este gran compañero y gran guardameta que es Carmet.

—¿Partidos jugados de liga?

—20.

—¿Goles encajados?

—6.

—¿Algún parable?



—Siempre es posible parar, pero si ello ocurriera, no nos meterían ninguno. Lo cual es imposible, también goles cantados no entran en otra ocasión, lo que si hay es que intentar hacerse con todos los balones con decisión.

—¿El delantero más peligroso de la temporada?

—Segovia, del Toledo.

—Ahora no buscas la exhibición haciendo tus clásicas palomitas, ¿por qué?

—Cuando se va madurando y cogiendo experiencia en una profesión, uno se da cuenta que hay que ir a lo práctico y lo práctico es atajar el peligro y alejarlo sin contemplaciones. Debo reconocer que aunque en mi interior ya estaba madurando esta idea, le debo a Abilio el haberla plasmado en el terreno de juego.

—Se rumoreó con bastante fundamento que patrones de pesca han venido a verte.

—Yo directamente no he recibido comunicación alguna, ignoro también si el club las tuvo, ahora bien de una forma indirecta sé que observadores del Gijón y Sabadell estuvieron aquí.

—¿En qué encuentro tuviste más trabajo?

—Sin duda en Toledo.

—¿Cómo se clasificará el Badajoz?

—Campeón indiscutiblemente.

—¿De jugar la liguilla esperarás repetir aquella memorable actuación de Baleares?

—Haré lo posible mis aspiraciones son grandes y procuraré no defraudar a la afición.

—¿Qué probabilidades le ves al Badajoz en ella?

—Como al que más, nuestra plantilla está compuesta por jugadores que han actuado todos en superior categoría y por ello no existe complejo alguno para confrontaciones con equipos en la liguilla.

—¿Qué le pides a la afición local?

—Que nos siga apoyando y tenga fe en nosotros, que nosotros vamos a darle todo para recobrar la categoría que Badajoz se merece.

Pues muy bien, Rodri, que se cumplan tus deseos que son los nuestros. LUIS

### Galería de Primera Regional

## Antonio Borrego Valero, defensa del Reyfra

### Caso curioso: Ha marcado cuatro goles

Y más curioso aún: Tuvo un entrenador que, por no alinearle ni en los entrenamientos, hacía jugar al masajista

GETAFE. (De nuestro corresponsal MANOLO DOMINGUEZ).

Hoy viene por primera vez a nuestro Semanario "Arco", Antonio Borrego Valero, figura destacada del Reyfra Atlético en la actual temporada, y uno de los principales artífices de la privilegiada clasificación del equipo; con sus veintidós años recién cumplidos, vemos en él una futura promesa del fútbol español.

—¿Dónde empezó Borrego a jugar al fútbol?

—El C. D. Belchite fue mi primer equipo de barrio que entrenaba mi padre, antiguo jugador del Recreativo de Huelva; pasé después a los juveniles del Recreativo de Huelva, más tarde en Tercera División en el Atlético Onubense; después pasé a formar parte de la plantilla del Huelva en Segunda División, en el cual jugué partidos amistosos, ya que por mi corta edad no podía actuar en encuentros de Segunda División, y ahora como sabe juego con el Reyfra Atlético que, al enterarse de que esta cumpliendo mi servicio militar en Madrid, requirió mis servicios; aunque tuve ofertas de equipos de Tercera División preferí el Reyfra porque desde el masajista hasta el presidente, son todos unas bellísimas personas.

—¿Conoces bien el fútbol de la Primera Regional?

—No, no conozco bien el fútbol de regional, por ser el primer año que paso en Madrid, pero, después de jugar toda la primera vuelta y parte de la segunda, he sacado la conclusión de que hay equipos buenos, tales como el Leganés y el Pegaso, con los que disputaremos el primer puesto, aunque confío en que seremos campeones, ya que somos los que tenemos mayores posibilidades.

—¿A quién te gustaría parecer futbolísticamente?

—Sin duda alguna a Santamaría o Garay, que son los mejores jugadores que he visto en mi puesto.

—Además de defensa central, ¿has jugado en algún otro puesto?

—Sí, también lo he hecho de lateral de ambos lados.

—¿Con qué jugadores famosos has jugado?

—Entre otros con Oliveros (Sevilla), Quino y Dioni (Betis) y Abásolo, Rentería y Maguregui, como compañero de equipo.

—¿Cómo encuentras la plantilla del Reyfra?

—Creo que contamos con una de las mejores plantillas de Primera Regional, donde hay jugadores aptos para jugar en superiores categorías.

—¿Defenderás, el próximo año, los colores del Reyfra?

—Me gustaría mucho, ya que entre ellos estoy como en casa, pero me gustaría militar en un equipo de solera, en superior categoría.

—¿Qué hay de tu fichaje en el Rayo o en el Madrid?

—Me han dicho que se interesan por mis servicios, pero nada sé oficialmente.

—¿Has marcado muchos goles esta temporada?

—Aunque la misión de un defensa central, es que no le marquen goles a su portero, en vez de marcarlos él, esta temporada me cabe la satisfacción de haber perforado las metas contrarias en cuatro ocasiones.



—Al margen del fútbol (y prescindiendo ahora de tu vida militar), ¿a qué se dedica Borrego?

—En Huelva, trabajaba de administrativo y también ayudaba a mi padre en los negocios de exportación de mariscos.

—¿Aspiraciones?

—Con veintidós años, como comprenderá, son las máximas; poder defender algún día los colores de un equipo de la Primera División; si éste pudiera ser el Madrid, mejor que cualquier otro, aunque esto es un sueño.

—¿Cuántos entrenadores has tenido?

—Mi primer entrenador fue mi padre, gran preparador y mejor consejero; Aurelio Navarro, que junto con el actual Rafa, son los que han depositado más confianza en mí; no puedo hablar así (no me gusta criticar a nadie) del señor Lebrón, que inexplicablemente en los partidos de entrenamiento, a falta de un jugador, ponía al masajista, y yo veía el partido desde la grada; hago constar esto, por ser, creo yo, el único caso en la historia del fútbol.

—Despidete.

—Gracias a toda la afición y directiva del Reyfra, por el aliento que nos dan en todos los partidos, al Semanario "Arco" y a usted, por haberme concedido este honor de salir en sus páginas.

—Gracias Antonio y que se cumpla todos tus deseos.

**Fotografado ANGAMA**  
 Línea, directo, color, placas para puertas  
 Comandante López Guerrero, 5  
 Teléfono 21-31-61 Ciudad Real